



Hoy en Madrid

La directora de la Fundación Biodiversidad recibe la Medalla de Plata al Mérito Social Penitenciario

- El Ministerio del Interior reconoce con este galardón su contribución a la formación medioambiental de los internos a través del Proyecto Oxígeno.

24, sep. 07'.- La directora de la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, María Artola, ha recibido la Medalla de Plata al Mérito Social Penitenciario que le ha otorgado el ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, en un acto celebrado esta mañana en Madrid en el Círculo de Bellas Artes.

Este galardón, que concede la Secretaría de Estado de Asuntos Penitenciarios, supone un reconocimiento a la labor que la Fundación Biodiversidad está realizando a través del "Proyecto Oxígeno", cuyo principal objetivo es la formación de internos de centros penitenciarios a través de cursos relacionados con el medio ambiente que se han diseñado para facilitar su posterior incorporación al mercado laboral.

El "Proyecto Oxígeno" lleva un año funcionando con gran éxito en el Centro Penitenciario Madrid IV de Navalcarnero y ha permitido que 18 internos hayan obtenido ya su titulación en Jardinería y Trabajador Forestal, los dos módulos de los que consta esta iniciativa. Asimismo, el pasado 17 de septiembre las instituciones impulsoras del "Proyecto Oxígeno", la Fundación Biodiversidad, el Organismo Autónomo Parques Nacionales y el Organismo Autónomo Trabajo Penitenciario y Formación para el Empleo, suscribieron el convenio para su puesta en marcha en las cárceles de Madrid IV (Navalcarnero), Madrid I (Alcalá de Henares), Segovia, Algeciras, Madrid VI (Aranjuez) y Palma de Mallorca.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Departamento de Comunicación y Sensibilización.

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es